Oliverio de Jesús Moreno Romero Martha Janeth Ducón Agudelo

Construcción de una nueva socieda







Ante las necesidades y carencias de la sociedad ¿cuál es la responsabilidad social que asume el joven que se inicia en el mundo del trabajo?



Nelcy Mariana Torres D. Ingeniera de recursos hídricos y saneamiento



Trabaja en la empresa de acueducto; desde pequeña fue apoyada por su familia y allí conoció el valor del trabajo y de estudio, por esto creció con disciplina y responsabilidad respecto a lo que quería y de su vida.



Se hizo bachiller muy joven y con el apoyo de su familia siguió estudiando primero en el SENA (Servicio Nacional de Aprendizaje) y después en la Universidad; estudió lejos de su hogar; superó obstáculos, dificultades y horas de soledad, pero todo esto que le tocó vivir la hizo mejor persona, ya que robusteció su carácter y terminó muy bien su carrera.

Hoy el esfuerzo ha tenido su recompensa: es feliz, está trabajando y conoce muchos lugares y nuevas personas. Ella está segura de poder realizar todos sus sueños, ya que con la ayuda de Dios y la protección de la Virgen, todo se puede. Esta es la convicción que la ha mantenido firme y que espera tener por siempre.







¿Crees que el apoyo de la familia es necesario para realizar una carrera? ¿Por qué?

¿Qué opinas de la frase: "Las cosas importantes en la vida cuestan"?

¿Crees que es importante y necesario creer en Dios?
¿Por qué?

Si te proyectas en alguna profesión en la que quieras desenvolverte, explica de qué se trata y comenta por qué deseas alcanzarla.





Actitudes responsables

La responsabilidad es responder a la realidad de una situación mirando sus posibilidades; si la persona puede decidir y es responsable, esto debe llevarla a la felicidad.

Kant lo decía en su máxima: "Obra siempre de tal manera que la máxima de tu voluntad pueda valer como principio de legislación universal"; tú debes ser responsable siempre independiente de si estás siendo observado o no ¿Quieres un alto cargo, un trabajo, prestigioso?, entonces empieza a prepararte desde niño, dese adolescente, para crear disciplina, así cuando llegues al lugar donde tu quieres estar, seas una persona íntegra, seas modelo para los demás.

En el C.I.C. la Iglesia llama la atención sobre la responsabilidad y participación; a través de los numerales 373, 783, 1036, y 1914-1917 invita a reflexionar sobre la responsabilidad que el ser humano tiene sobre sí mismo y todo lo creado, a su vez debe comprometerse con la triple misión que tiene de ser "Sacerdote, Profeta y Rey". En su diario vivir está llamado a ejercer su libertad con responsabilidad en las actividades y trabajos que se le presenten, a su vez de participar en la vida pública buscando siempre el bien común.

¿Qué piensas de la actitud de las personas cuando son irresponsables?

Menciona tres a características de una persona responsable.





La responsabilidad es responder a la realidad de una situación mirando sus posibilidades; si la persona no puede decidir, es responsable y esto debe llevarla a la felicidad.



El papa Francisco invita a los jóvenes a seguir siendo alegres y no perder nunca la esperanza a pesar de las dificultades y tormentas que se les puedan presentar.

Ética profesional es la reflexión sistemática sobre las normas morales que regulan el comportamiento en la actividad profesional.







Estudiaré y profundizaré en los mensajes del papa Francisco a los jóvenes.

Agradeceré a mi familia por el amor y enseñanzas impartidas en mi formación como persona y futuro profesional.

Buscaré animar a mis compañeros en el desarrollo de actividades y compromisos realizados con responsabilidad.





Educación Religiosa Escolar